



Cultura en Villaverde

Soy usuario de biblioteca pública. Voy a la María Moliner, en "El Alto", para el préstamo de libros, sobre todo de inglés adaptado por niveles.

Pedí algún libro de texto para resolver dudas y preparar una convocatoria. Lo único que me han proporcionado son libros de ejercicios (año 2015), que está bien, pero sin el que te aporta el conocimiento y resuelve las dudas lo encuentro con menor aprovechamiento del que se podría sacar.

Si una biblioteca es para preservar y difundir el conocimiento, fomentar la lectura y el aprendizaje, no estaría de más poder encontrar algún libro de este tipo, como en la Biblioteca Pública Almudena Grandes de Móstoles (en este caso la comparación me parece necesaria).



En muchas de las ofertas laborales a día de hoy se pide o exige inglés (medio o alto). Cada año batimos récords de turismo y el sector hostelero requiere de personas con habilidades para comunicarse en diferentes idiomas. Facilitemos que adolescentes y jóvenes de nuestro barrio puedan labrarse un futuro con mayores y mejores expectativas.

Siguiendo con las peticiones e intentando aportar iniciativas al centro, estaría bien crear clubs de lectura, ya que veo que solo hay tres en Madrid capital, el más cercano en Vallecas, y donde la exigencia mínima es un B-2.

Creo que iniciativas como ésta y con el apoyo de centros educativos del barrio fomentarán el tejido social entre personas de diferentes ubicaciones del Distrito, relaciones entre diferentes generaciones, estatus sociales, etnias (recordando que tenemos una diversidad de las mayores en esta zona), y fomentará la diversidad, el debate y el respeto a diferentes puntos de vista sobre un mismo tema, siempre con la premisa del fomento de la lectura y el conocimiento.
Gracias.



Francisco Javier Arolas

La A.D. Villaverde Bajo apuesta por el crecimiento de su sección femenina

A.D. VILLAVERDE BAJO

Esta temporada (2023/24) ha sido la de la formación de la Escuela Femenina de la A.D. Villaverde Bajo, y la nueva temporada trabajaremos por el crecimiento en la sección, con la extensión a un Aficionado Femenino y a los demás equipos de fútbol femeninos que se puedan formar.

Así pues, esta temporada se han creado las bases deportivas y de valores que caracterizan al A.D. Villaverde Bajo, y queremos contar contigo para el crecimiento deportivo de la sección. El trabajo, actitud e implicación increíble de los entrenadores y jugadoras nos lleva a seguir apostando por esta sección y a querer potenciarla.

El Aficionado Femenino entrenará dos días a la semana, aún con el horario por definir, y es para jugadoras con fecha de nacimiento anterior



al 31/12/2005. Según la demanda de jugadoras se definirán días de pruebas.

Las fechas de nacimiento comprendidas entre el 1/1/2006 y el 31/12/2008 corresponden a la categoría Juvenil, que se integrarían junto al equipo actual. De igual manera pasará con el Cadete, para jugadoras entre el 1/1/2009 y el 31/12/2010.

Los demás equipos que pudieran salir, según las edades que indicamos en el cartel, se formarán sin ninguna duda, teniendo ya disponibilidad de campos por la implicación de la A.D. Villaverde Bajo con la Sección Femenina.

Para cualquier contacto de jugadoras, preguntar por Paco en el 648 643 068.

¡Tienes la oportunidad de ser parte del crecimiento de los equipos femeninos en la A.D. Villaverde Bajo!



Tú puedes llover

CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO

Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS JUNTOS?



Canal de Isabel II
Cuidamos el agua